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         Dollern, 22.09.2023 
 
Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung 
 
 
Dienstag, den 20. Juni 2023, 18:30 Uhr, Mensa der Eichhörnchen-Grundschule Dollern 
 
Tagesordnung: 1.  Begrüßung  

2.  Feststellung der Anwesenheit und Genehmigung der Tagesordnung 
3.  Genehmigung des Protokolls aus der Sitzung vom 22. Juni 2022 

  (Das Protokoll kann unter der Rubrik Förderverein auf  
  www.eichhoernchen-grundschule.de eingesehen werden) 

4.  Bericht des Vorstandes 
5.  Bericht des Kassenwartes 
6.  Entlastung des Vorstandes und Kassenwartes 
7.  Wahl der Kassenprüfer für 2023 
8.  Neuwahl des/der 1. Vorstandsvorsitzende/-n  

  und des/der Schriftführer/-in 
9.  Beschluss über Zuwendungsanträge der Grundschule 
10.  Sonstiges  
11.  Schließung der Sitzung  

 
1. Begrüßung  
Die Eröffnung der Mitgliederversammlung und Begrüßung aller Anwesenden erfolgte um 18:36 Uhr, 
durch die 1. Vorsitzende Sophie Magiera. 
 
 
2. Feststellung der Anwesenheit und Genehmigung der Tagesordnung  
Es waren 9 Personen anwesend, davon 9 stimmberechtigt. Die Tagesordnung wurde einstimmig 
angenommen. 
 
 
3. Genehmigung des Protokolls aus der Sitzung vom 22. Juni 2022 
Das Protokoll vom Vorjahr wurde einstimmig angenommen. 
 
 
4. Bericht des Vorstandes 
Sophie Magiera berichtet von den im Schuljahr 2022/2023 bereits geförderten Projekten und 
Anschaffungen:  
 
Fundkisten mit Bebilderung/ Beschriftung: Es wurden zwei große, durchsichtige Plastikboxen zum 
besseren Wiederfinden der Sachen angeschafft. Leider sammeln sich im Laufe der Zeit sehr viele 
(teils auch beschriftete) Sachen an und werden nicht wieder abgeholt. Alles was am Ende des 
Schuljahres trotzdem noch übrig bleibt wird dem Kinderschutzbund gespendet. 
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Krankenzimmer: Zusätzlich zu den neuen Decken und Kissen wurde ein neuer Schrank aufgestellt 
und bestückt, so dass das Krankenzimmer kindgerecht, ansprechend und praktikabel ist. 
 
Förderung der Homepage: Jedes Jahr zahlt der Förderverein 132,- Euro für die Homepage der 
Eichhörnchen Grundschule, auf der Informationen und Aktuelles über das Schulleben und den 
Schulförderverein zu finden sind.  
 
Terrabox und Hanfmatten: Um den Kindern im Rahmen des Sachunterrichts den Kreislauf der Natur 
zu veranschaulichen, wurde eine Terrabox (Wurmbox) und dazu passende Hanfmatten angeschafft. 
Es handelt sich um einen teilweise durchsichtigen Kompostkasten, in dem die Kinder den Prozess der 
Kompostierung beobachten können. 
 
Aktuelle Atlanten: Neue und vor allem aktuelle Atlanten wurden benötigt, da die alten schon sehr in 
die Jahre gekommen waren. Der Schulförderverein hat diese einmalig mit 349,65 Euro finanziert, so 
dass die Schule nicht erst auf das neue Budget dafür warten musste. 
 
Pausenspielzeugcontainer: Der Pausencontainer wurde ausgemistet, aufgeräumt, ausgebessert und 
mit neuem Spielzeug bestückt. Die Tischtennisschläger werden leider immer wieder beschädigt, so 
dass diese nicht wieder vom Schulförderverein neu angeschafft werden. 
 
Erstausstattung der 1. Klassen: Zur Einrichtung und Ausstattung der Klassenräume der 1. Klassen 
wurden jeweils 100,00 € zur Verfügung gestellt. 
 
 
Folgende Projekte und Ausgaben erfolgen noch bis zum Ende des Schuljahres 2022/2023: 

Theaterstück Das Familienalbum  – Das kindgerechtes Theaterstück bietet wichtige inhaltliche 
Ansatzpunkte zur Auseinandersetzung mit dem Thema »Sexueller Missbrauch«. Ziel des Projektes ist 
es, die Mädchen und Jungen angemessen und altersgerecht über sexuellen Missbrauch zu 
informieren und ihr Selbstbewusstsein und ihre Handlungsmöglichkeiten zu stärken. 

Einschulung: Die Organisation und Durchführung der Einschulungscafeteria wird auch in diesem Jahr 
mit Hilfe engagierter Eltern der ehemaligen 1. Klassen durchgeführt. Sophie bedankt sich hierfür im 
Namen des gesamten Vorstandes bei den Eltern. 
 
Projektwoche – Es ist eine Projektwoche mit dem Thema Zirkus geplant. Diese wird vom 
Schulförderverein pro Kind mit 7 Euro bezuschusst werden. 
 
Nikolausgeschenke für die Schüler: Wie bereits auch in den letzten Jahren, bekommt jede Klasse 25 
Euro, von diesem wird etwas für die Klasse angeschafft, z. B. CDs oder Spiele 
 
Weitere Informationen des Vorstandes: 
 
Amazon Smile – Die Spendenaktion von Amazon wurde leider zum 20. Februar 2023 eingestellt.  
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Bildungsspender.de – Diese Fördermöglichkeit existiert weiterhin; der Schulförderverein kann mit 
Einkäufen über den Bildungsspender z. B. bei DB, IKEA ,Booking.com, Otto, etc . weiterhin finanziell 
unterstützt werden. 
 
Elternvertreter – werden gebeten die Informationen des Schulfördervereins an die Klassen 
weiterzuleiten. 
 
Spenden – Der Schulförderverein erhält weiterhin private und lokale Spenden. 

- Eine den Schulförderverein zweimal jährlich unterstützende Familie hat auch dieses Jahr 
wieder eine große Summe gespendet. 

- Die Firma Edeka Drewes hat mit einer Wasserspende für den Schulförderverein die 
Einschulungscafeteria unterstützt. 

- Durch einen Unfall ist das Schulschild an der Straße Am Buschteich beschädigt worden. Der 
Verursacher spendete einen Betrag an den Schulförderverein und Kinder malten das Schild 
neu. 

 
Mitgliederzahl: Sophie Magiera bittet alle bestehenden Mitglieder aktiv Werbung für den 
Schulförderverein zu machen – sowohl bei Verwandten, Freunden, Arbeitskollegen. Auch Spenden 
helfen dem Schulförderverein, ebenso das Einkaufen über www.bildungsspender.de 
 
 
5. Bericht des Kassenwartes  
 
Der Kassenbericht umfasst das Jahr 2022. 
Kontostand am 01.01.2022:  4268,60 €  Kontostand am 31.12.2022:  5298,84 € 
Einnahmen 2022:  3091,60 € 

Hiervon waren  141,42 Euro Einnahmen durch Bildungsspender und 
 419,18 Euro Einnahmen durch Amazon-Smile 

Ausgaben 2022:   2561,36 €   
 
Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt 78. 
 
Die Kassenprüfung erfolgte am 08.06.2023 durch Gianna Peters und Diana Reese. Es gab keine 
Beanstandungen. 
 
Die Einzüge der Mitgliedsbeiträge erfolgten für 2020 im Februar 2021, für 2021 im Dezember 2021 
und für 2022 im Juni 2023. 
 
6. Entlastung des Vorstands und Kassenwartes 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde gestellt und einstimmig mit 9 JA Stimmen, 0 NEIN 
Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen 
 
Der Antrag auf Entlastung des Kassenwartes wurde gestellt und einstimmig mit 9 JA Stimmen, 0 NEIN 
Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
 
7. Wahl der Kassenprüfer für 2022 
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Stefanie Bargsten und Gianna Peters wurden zu den Kassenprüfern 2023 mit 9 JA Stimmen, 0 NEIN 
Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Die Wahl wurde von beiden angenommen. 
 
8. Neuwahl des/der 1. Vorstandsvorsitzende/-n und des/der Schriftführer/-in 
Als 1. Vorsitzende wurde Sophie Magiera mit  
9 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltung gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 
Wahlleiterin: Frau Jill Brandmähl 
 
Als Schriftführerin wurde Linda Kronenberg mit  
9 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 
Wahlleiterin: Frau Sophie Magiera 
 
 
9. Beschlüsse über die Zuwendungsanträge über 500,00 € der Grundschule  
Projektwoche – es ist eine Zirkusprojektwoche geplant, die mit 7 € pro Kind vom Förderverein 
bezuschusst werden soll; aktuell sind ca. 180 Kinder in der Schule. Es sollen maximal 180 Euro 
bezuschusst werden. 
Der Antrag wurde mit 9 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
Picknickbänke – Es sollen zwei Picknickbänke angeschafft werden (Kosten pro Stück ca. 400 Euro). Es 
sollen maximal 3.000 Euro bezuschusst werden.  
Der Antrag wurde mit 10 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
Stapelbänke – Es sollen vier Stapelbänke angeschafft werden. Es sollen maximal 1.800 Euro 
bezuschusst werden.  
Der Antrag wurde mit 10 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
10. Sonstiges  
Flohmarkt – Es wird angeregt einen Flohmarkt mit Kuchenverkauf zu veranstalten. 
Spendenlauf – Es gibt die Überlegung, eventuell im Mai/ Juni einen Spendenlauf der Schülerinnen 
und Schüler zu veranstalten. Dazu wäre auch die Unterstützung der Eltern notwendig. Einen 
Kuchenverkauf soll es auch dazu geben. 
Verabschiedung – Mit einem herzlichen Dankeschön wurde Anja Guse als bisherige Schriftführerin 
verabschiedet. 
 
11. Schließung der Sitzung 
Um 19:40 Uhr wurde die Sitzung geschlossen. 
 
 
Der Vorstand des Schulfördervereins, 22.9.2023 


